

2学期終了 区切りをつけて目標を見つけよう!

24日(火)2学期終業式が行われました。安岡校長は式辞の中で、仲間からたくさんのお話を学ぶことができるのが学校だ。他人から刺激を受けてモチベーションを高め、より高いところをめざして一歩ずつ成長して欲しい。冬休みは、1年の区切りでもある大事な時期、区切り方を考えながら到達目標を定め、今をどうするかを考えよう話し、2学期をしめくりました。

式終了後、今学期活躍したクラブや個人に対する表彰がありました。



式辞を述べる安岡校長

演劇鑑賞 「走れメロス」



走れメロスのワンシーン

13日(金)町文化センターで、本年度芸術鑑賞があり、両校舎の生徒がミュージカル風の演劇「走れメロス」(劇団わらび座)を鑑賞しました。太宰治の原作でよく知られている内容ですが、劇中随所にドラムや太鼓、尺八などの音や歌などを取り入れてアレンジした、迫力ある演出に見ている側も引き込まれました。

終了後、両校舎を代表してお礼の挨拶をした古座校舎生徒会長の坂本創君は「劇を見て、友情や人を信じることの大切さについて改めて考えさせられました。素晴らしいステージでした。」と、感想を話してくれました。

演劇部冬公演 「チェンジ・ザ・ワールド」

15日(日)古座校舎体育館において演劇部冬公演がありました。題目は「チェンジ・ザ・ワールド」(石原哲也作)悪い仲間とつるんで同級生をいじめ、金を巻き上げている主人公が、ガンで余命の少ない同級生の見舞いに行くうちに少しずつ変わっていくとい



病室でのワンシーン

う内容で、今年度の県高校文化祭演劇会でも演劇部が上演した作品です。初めての上演でうまくいかなかった点を修正し、この冬公演にのぞんだという部員達。先輩や友達の友情出演などの協力もあって約1時間を超える作品を見事に演じきりました。寒い中來場してくださった中学生や保護者、一般の方からも大きな拍手が送られていました。

よみかたりボランティア



三尾川へき地保育所



下里小学校

本校では今年も「よみかたりボランティア」の活動を行っていま

す。小学校や保育所に出向いて児童、園児に絵本などの読み聞かせをする取組は好評で、2学期は三尾川へき地保育所、串本保育所、下里小学校の三校で実施しました。読み聞かせが終わったあとには園児とゲームで交流を行うなど、高校生にとっても貴重な経験ができました。

情報モラル講演会

「生活の中でやってはいけないこと、非難されることは、ネットでも絶対やってはいけない。」



情報モラル講座

24日(木)グリー株式会社製作企画部、安心・安全マネージャーの小木曾健さんを講師に招き、情報モラル講演会を開催しました。

講演では、具体的に注意しなければならないことや、やってはいけないことなどを映像も交えながら聞かせていただき、大変参考にな

りました。(注意例: Lineによる個人情報の流出を保護するために、「友達への追加」は必ず《OFF》にしよう!)

2年生進路ガイダンス



進路別ガイダンス

16日(月)2年生が進路ガイダンスを行いました。分科会では志望分野別にわかれ、大学や専門学校から派遣されてきた講師から、学部学科の学習内容、適性、就職状況、将来の仕事の中身等について話をききました。

2年生も3学期を残すのみとなり、進路選択に向けていよいよ具体的に動きが始まっています。目的意識をしっかりと持って、日々の学校生活を大切にしながら、3年生を迎えてください。また、悩みや疑問点がある場合は、担任の先生や進路指導の先生に相談しましょう。

6日(月)~ センター試験直前補習
8日(水) 3学期始業式・身だしなみ指導
10日(金) JRCトレセン(11日まで)
13日(月) 成人の日
14日(火) 基礎力診断テスト・生徒授業評価

15日(水)
16日(木)
18日(土)
19日(日)
20日(月)
22日(水)

3年学年末考査発表
百人一首大会予選
大学入試センター試験 (向陽高校)
//
センター試験自己採点
3年学年末考査 (~28日(水)まで)

23日(木)
24日(金)
27日(月)
29日(水)
31日(金)

百人一首大会決勝
英語検定
1年フィールドワーク(本宮)
3年登校日(答案返却)
漢字検定